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В туристическо-гостиничном комплексе «Чайка» состоялось торжественное открытие
многофункциональной спортивной площадки, построенной для жителей города на
средства акционеров Группы предприятий «Чайка».

  

Праздник, продлившийся более двух часов, удался во всех отношениях. Столько
радостных ребят, улыбающихся взрослых гостиничный комплекс не видел со дня
открытия детского кафе. ТГК «Чайка» постарался на славу: праздничное оформление,
музыка, веселые клоуны, танцевальная программа, флеш-моб с привлечением всех
участников торжества, показательные выступления юных спортсменов, фуршет с
мороженым и напитками вызвали настоящий восторг у маленьких угличан.      

  

Открывая торжественную церемонию, исполнительный директор ЗАО «Управляющая
компания «Чайка» Ольга ЧУДНАЯ отметила, как рады акционеры «Чайки», что их мечта
- доставить удовольствие юным жителям «Северного» и «Мирного» микрорайонов, да и
всем жителям города,– наконец, осуществилась! И теперь у всех детей, кто любит и
хочет заниматься спортом, есть для этого такая прекрасная возможность, при том
абсолютно бесплатно!

  

Заместитель Главы Угличского муниципального района, председатель местного отдела
партии «Единая Россия» Алексей ЯСИНСКИЙ в своем приветственном слове сказал, что
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в городе он может назвать только две организации, строящие социальнозначимые
объекты – это «Чайка» и «Волжская Ривьера», за что от угличан им огромное спасибо.
Глава города Юлия КУСАКИНА выразила благодарность Совету директоров Группы
предприятий «Чайка» за такой замечательный подарок, а также отметила, что ТГК
«Чайка» в последнее время стал одним из самых любимых и посещаемых мест не только
для гостей города, но и всех угличан. И вот, теперь произошло еще очень значимое
событие для жизни города – открыта великолепная спортивная площадка.

  

- Больше двух лет мы ждали это событие, - сказала директор ТГК «Чайка» Светлана
ЮСУПОВА. – Строительство корта шло поэтапно: сначала была возведена
спортплощадка с бетонным основанием, а потом была приглашена Московская фирма,
специализирующаяся на строительстве профессиональных открытых спортивных
кортов, которая и осуществила монтаж универсального, многофункционального
покрытия из резиновой крошки, отвечающего всем современным требованиям. Оно не
скользкое, упругое, предохраняет от травм. Юные спортсмены смогут на нем заниматься
мини-футболом, баскетболом, волейболом и даже большим теннисом, а зимой, как и в
прошлом году, здесь будет каток. С детишками по определенным дням будет заниматься
тренер. И все это, повторюсь, абсолютно бесплатно! Не забыли мы и про взрослых. Уже
на платной основе все желающие могут прийти к нам и поиграть в большой теннис (со
своим инвентарем, а если нет – мы предоставим). Сейчас мы как раз занимаемся
составлением удобного для всех графика работы корта и чуть позже обязательно
сообщим о нем угличанам.

  

Ольга ГРОМОВА
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